

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 22. Dezember 2020

Mühlheim rückt zusammen: Weihnachtsaktion für Seniorinnen und Senioren

Die Stadt Mühlheim initiiert gemeinsam mit dem Mühlheimer Gewerbeverein ein Zeichen der besonderen Wertschätzung für die Mühlheimer Seniorinnen und Senioren. Liebgewonnene Großveranstaltungen wie die städtische Seniorenfahrt oder der Carnevalistische Nachmittag mussten ausfallen oder finden nicht statt, das auch von älteren Menschen viel genutzte Hallenbad ist geschlossen. Sogar Begegnungen mit Verwandten und Freunden sind kaum möglich.

Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey wünschen allen Mühlheimerinnen und Mühlheimern frohe und besinnliche Weihnachtstage sowie ein glückliches und gesundes neues Jahr! Beide freuen sich besonders, zusammen mit ihren guten Wünschen für die Weihnachtstage und das anstehende neue Jahr allen Seniorinnen und Senioren ab 70 Jahre einen GMF-Gutschein in Höhe von 5 Euro sowie eine FFP2 -Maske als kleines Weihnachtspresent zu übermitteln. Der Gutschein kann bei allen Mitglieder des Mühlheimer Gewerbevereins ab sofort bis zum 30. Juni 2021 eingelöst werden und soll damit für eine kleine Freude in schwierigen Zeiten sorgen. Mit dieser Aktion wird auch die heimische Wirtschaft gestärkt und der lokale Handel unterstützt. Gerade in diesen Zeiten ist es wichtig, vor Ort einzukaufen. Die Kosten für die Geschenk- und Gutscheinaktion liegen bei rund 40.000 Euro und werden von der Stadt Mühlheim getragen.